



José Chablé Ruiz  
@jchable09

# Las calificaciones de Fitch Ratings

En julio de 2007, a siete meses de haber iniciado el gobernador Andrés Granier Melo su mandato, un secretario revela a un grupo de proveedores que tienen problemas de solvencia económica, por lo que el Gobierno no pagaría a proveedores.

A fines de octubre de 2007, Tabasco registra la inundación más grande de su historia, que según la CEPAL causó daños por 35 mil millones de pesos. Amparado por el desastre natural, Granier pidió al Congreso del Estado en diciembre de ese año autorización para contratar una deuda por 4 mil 561.7 millones de pesos, de los que regresó 2 mil 500 millones de pesos a los bancos a principios de 2008.

El 26 de febrero de 2008, publiqué como nota principal en el Heraldo de Tabasco, que Fitch Ratings reveló en la víspera que las finanzas públicas del gobierno granierista estaban quebradas y no sería sujeto de más créditos; que sino corregía el gasto excesivo caería en insolvencia económica.

Ese mismo día, el ex gobernador Enrique Priego Oropeza me advirtió que había “encuerado” a Granier y que tendría problemas. Al mediodía, otro alto funcionario granierista me advertía que Granier “puso precio a tu cabeza”. La historia final de las finanzas públicas de Granier, ya todos ustedes la conocen.

Al asumir la Gubernatura, Arturo Núñez Jiménez dividió su gobierno en tres etapas: reestructuración de la deuda y control de la crisis económica, estabilización de las finanzas públicas e impulsar el crecimiento económico.

El pasado miércoles, la calificadora financiera Fitch Ratings avaló la calidad crediticia de Tabasco en ‘A+(mex)’, la Perspectiva es Estable, y de sus financiamientos bancarios.

“La calidad crediticia del estado se fundamenta en el desempeño equilibrado de sus finanzas en los últimos 3 años, lo cual se refleja en una posición de liquidez adecuada con respecto a su pasivo circulante. De igual forma, destaca la disciplina mostrada por el Estado para mantener su endeudamiento y sostenibilidad de la deuda bajos”, dijo Fitch Ratings en un comunicado.

Esto quiere decir que Núñez está cumpliendo con sus metas económicas.